

seaux, qui approchent de la Côte; & ils réglet sur cela leurs préparatifs pour chercher leur nourriture.

Quelque ridicules que soient les opinions des Grönlandois, qui viennent d'être rapportées, touchant la lumière du Ciel & son origine, elles ne sont cependant ni plus folles, ni plus ridicules, que celle de Ptolomée Roi d'Egypte qui se laissa persuader par ses Astronomes, que la chevelure de sa Femme Bérénice avoit été placée dans le Ciel, & étoit devenuë une Constellation, que dans notre Astronomie, nous nommons encore la Chevelure de Bérénice. El-
La Cheve- lre de Bé-
lure de Bé- Constellation, que dans notre Astronomie, nous
rénice de- nommons encore la Chevelure de Bérénice. El-
vient de- les ne sont pas plus extravagantes que les idées
Constellat. des Chinois & des Indiens Orientaux, touchant
 les Eclipses de Soleil; car suivant les Relations
 de ces Pays-là, on y croit qu'un Magicien
 avale le Soleil dans un certain temps, & qu'il
 le crache ensuite.

CHAPITRE XX.

La capacité & la disposition d'esprit des Grönlandois, pour connoître le vrai Dieu & pour comprendre la Doctrine Chrétienne; ainsi que la manière pour les y rendre plus propres.

En général, les Grönl. **C**OMME les Grönlandois sont d'un naturel très-simple & très-indifférent, ils en ont peu simple & moins de disposition à comprendre une chose indifférent. &